

第24回茨城県民歯科保健大会 歯と口の健康フェスティバル

第24回茨城県民歯科保健大会

平成27年11月15日（日）、茨城県歯科医師会館にて「健康は歯から～8020・6424をめざして」をテーマに、第24回茨城県民歯科保健大会が開催されました。式典では、茨城県 松岡保健福祉部長、そして茨城県歯科医師会 森永会長の主催者挨拶に続き、ご来賓の皆様から祝辞を賜りました。



歯科保健大会主催者挨拶(森永歯科医師会長)



8020高齢者よい歯のコンクール表彰

開会行事に続き、日頃から他の模範となる歯科保健習慣を実践され健康な歯と口を保っている「8020高齢者よい歯のコンクール」と「親と子のよい歯のコンクール」の優秀者の表彰が行われました。



親と子のよい歯のコンクール表彰



歯と口の健康に関するポスターコンクール表彰

次に、県内の小・中学校から応募いただいた「歯と口の健康に関するポスターコンクール」の入賞者の表彰が行われました。また、「茨城県歯科保健賞」として、児童・生徒の口腔衛生向上に取り組んだ「結城市学校保健会」、がん患者の口腔ケアと医科歯科連携の推進に取り組んでいる「石黒慎吾（医師）」、さらに「奨励賞」として、今後の歯科保健の一層の取り組みが期待される

「公益社団法人 茨城県歯科技工士会」、「北茨城市コミュニティケア研究会」の表彰が行われました。表彰式会場では、スライド映写により、よい歯のコンクール受賞者のお写真とプロフィール、ポスターコンクール受賞作品が紹介されました。

ロビーには、「よい歯のコンクール受賞者からのメッセージ」、「ポスターコンクール優秀作品」が展示され、受賞者の皆様がご自身の紹介パネルや作品の前で、ご家族とともに写真撮影をする様子が見受けられました。



歯科保健賞 表彰

受賞者、ご家族、関係者の皆様、ご来賓の方々の多数のご出席、誠にありがとうございました。

歯と口の健康フェスティバル

みがこーモンがお出迎え



12時30分より、一般の方々が自由に参加できるイベントとして**歯と口の健康フェスティバル**が開催されました。会場では、みがこーモンと動物たちが来場者をお迎えし、参加者の皆様には、歯や口の健康についての体験コーナーやゲームコーナーなどに多数ご参加いただきました。

今回の体験・相談コーナーは、むし歯予防に効果のある「**フッ化物洗口体験**」、ガムで噛む力をチェックする「**噛むカムチェック**」、歯ぐきの健康チェックを行う「**見つけよう、4つのサイン 自分でつくるぞ！元気な歯ぐき**」、個人に合った口腔清掃のアドバイスを行う「**顕微鏡による口の中の細菌観察・ブラッシング指導**」、味覚をフル活用して水の種類を当てる「**利き水コンテスト**」、口腔内水分量測定等を行う「**健康チェック**」など、歯と口の健康づくりの知識や情報について実際にチェックや指導を受け、日常生活習慣に取り入れていただくことを目的としたものですが、どのコーナーでも参加者が熱心に指導を受けたり、質問をしたりする様子が見られました。



フッ化物洗口体験



噛むカムチェック



見つけよう、4つのサイン 自分でつくるぞ！元気な歯ぐき



ブラッシング指導



利き水コンテスト



健康チェック

歯と口の健康フェスティバルは、茨城歯科専門学校オープンキャンパスが併催され、学生による「**歯科専門学校紹介**」、「**マネキン実習スケーリング**」、「**動物石膏模型ペインティング**」、「**喫食コーナー**」など、学校の教室や実習室などを活用した各コーナーは、多くの来場者でにぎわいました。また、**いばらき専門カレッジリーグ**は、県内の専門学校が相互に交流しているもので、各学校の特色をいかした体験コーナー（茨城理容美容専門学校：ヘアカッティングをしてみよう、中川学園調理技術専門学校：りんごの飾りむきにチャレンジしよう、専門学校文化デザイナー学院：オリジナルバックを作ってみよう、リリー保育福祉専門学校：リラクゼーションマッサージを体験しよう）を設け、参加者が真剣に作品をつくったり、体験にチャレンジしたりしていました。

また、ホールでは、子どもたちが楽しめる、エアゴール、パターゴルフ、サイコロゲームを行い、多くの子どもたちが元気に参加しました。



マネキン実習体験



動物石膏模型ペインティング



軽食販売・飲食コーナー



専門学校カレッジリーグ りんごの飾りむき体験



エアゴールにチャレンジ！



閉会式

第24回茨城県民歯科保健大会
8020高齢者よい歯のコンクール表彰式・親と子のよい歯のコンクール表彰式
歯と口の健康に関するポスターコンクール表彰式・茨城県歯科保健賞表彰式

県民歯科保健大会、歯と口の健康フェスティバルの参加者は、総数 734名にのびりました。

ご参加いただいた県民の皆様、関係者の皆様、誠にありがとうございました。

記事作成)8020・6424情報センター